

L'écrevisse du Pacifique (*Pacifastacus leniusculus*) sur le bassin de la Magel, département du Bas-Rhin



L'écrevisse du Pacifique (*Pacifastacus leniusculus*), espèce exotique originaire de la côte ouest des Etats-Unis, a été introduite sur le bassin de la Magel. Cette espèce est décrite comme espèce invasive, au fort potentiel de développement, dont l'introduction, interdite en France, est généralement suivie de conséquences néfastes pour l'environnement. Sa présence est constatée à proximité de petits plans d'eau sur le territoire de Grendelbruch appartenant à une amicale de pêche et dans le milieu récepteur que constitue la Magel. Ce document comprend : enquête de terrain, description de l'espèce (statut de l'espèce au niveau régional, statut réglementaire de l'espèce - susceptible de provoquer des déséquilibres biologiques). Conclusion (mesures d'urgence).

Auteurs du document : COLLAS M., STEIN A., ONEMA

Diffuseur des métadonnées : Office français de la biodiversité

Mots clés : PACIFASTACUS LENIUSCULUS, REGLEMENTATION, LA MAGEL, GREDELBRUCH, BAS RHIN, ESPECE ENVAHISSANTE

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL

Date : 2007

Type de ressource : Document

Format : text/xml

Source : 10p.

Langue : Français

Droits d'utilisation : Accès libre

Niveau de lecture : Rapport technique

Accéder à la notice source : https://oai-gem.ofb.fr/exl-php/vue-consult/ofb_recherche_oai/DOC00082882

Télécharger les documents :

https://oai-gem.ofb.fr/exl-php/document-affiche/ofb_recherche_oai/OUVRE_DOC/59510?fic=PUBLI/R6/97.pdf

Département : [BAS-RHIN \(67\)](#)

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/l-ecrevisse-du-pacifique-pacifastacus-leniusculus-sur-le-bassin-de-la-magel-departement-du-bas-rhin0>

Evaluer cette notice: